

笠岡市長から市民の皆様へのメッセージ

政府は昨日、岡山県を含む17道府県に対して「まん延防止等重点措置」延長を決定したことから県は、「岡山県新型コロナウイルス感染症まん延防止等重点措置」を3月6日(日)まで延長することを決定しました。

県内では、保育施設や学校の他に高齢者施設などでもクラスターが発生し、医療のひっ迫度合いを示す病床使用率は50%を超え、医療提供体制が危機的な状況に陥りつつあります。

また、笠岡市では、直近1週間の新規感染者数は67名で高齢者施設でのクラスターが1例確認されました。まん延防止等重点措置が適用されてからも10名を超える新規感染者が連日確認されるなど、未だ収束の見通しがつかない状況にあります。

そうしたことから、私からも重ねて市民の皆さまにご協力をお願いをさせていただきます。

まずは、会食は4人以下で2時間以内で行う、3密は一つの密でも避ける、感染拡大地域との不要不急の往来は控える、ワクチン接種後もマスク着用などの「4つの岡山ルール」の徹底をお願いします。

次に、飲食店等への営業時間短縮なども期間が3月6日(日)まで延長されています。飲食店等を経営、運営する方におかれましては、感染拡大防止の観点から岡山県の要請に応じていただくようお願いします。

なお、営業時間短縮に応じた場合、岡山県が協力金を支給します。協力金に関するお問合せや申請は岡山県時短要請協力金コールセンター(086-226-7005)までお願いいたします。

また、感染対策が徹底されていない場合や営業時間短縮の要請に応じていない飲食店等の利用は自粛していただくようお願いします。

市民の皆さまには基本的に公共施設の利用制限はありませんが、3月6日(日)まで、市外からの新規予約受付を停止するとともに、市民の方からの申し込みであっても市外の方のご利用は禁止といたします。ただし、既に予約されている市外の利用者に対しては利用自粛のお願いを行います。また、公園の大型遊具の全面的利用禁止も3月6日(日)まで継続いたします。

感染拡大防止の観点からも公共施設の利用制限にご理解とご協力をお願いするとともに、公共施設を利用される際は感染予防対策の徹底をお願いします。

オミクロン株の急速な感染拡大が続く中、最も効果的な予防法はワクチンの3回目接種です。接種券が届きましたら、御自身のため、御家族のため、ワクチンの種類よりも、スピードを優先して、3回目接種を受けていただきますようお願いします。ワクチンの種類を変える「交互接種」については、安全性及び高い有効性が認められていますので、安心して接種をしていただけたらと思います。

集団接種は、毎週土曜日の午後と日曜日の午前に天満屋ハピーズ笠岡美の浜店 2 階で実施しています。

市民の皆さまにおかれましては、一刻も早く感染が収束するよう、これまで同様に感染予防対策の徹底をお願いします。

令和 4 年 2 月 1 9 日
笠岡市長 小林嘉文